

## Breves

### Asunción y Río Niterói postulan a ser sede Panamericanos 2031



Los Comités Olímpicos de Paraguay y Brasil cumplieron con los requisitos solicitados por Panam Sports, que incluía la entrega del dossier de candidatura, por lo que, desde hoy, Asunción y Río Niterói entrarán en carrera para organizar el evento multi deportivo más importante del continente.

"Estamos muy contentos y orgullosos que importantes ciudades de nuestro continente sean candidatas para albergar los Juegos Panamericanos del 2031", señaló el presidente de Panam Sports, Neven Ilic.

### DT de Deportes Linares con permiso laboral

"En respuesta a las consultas planteadas por una posible renuncia del director técnico de Deportes Linares, Rodrigo Méndez Araya, el director técnico ha solicitado un permiso especial para estar fuera del mando técnico por motivos personales, solicitud la cual fue acogida por la dirigencia del club. Los demás integrantes del cuerpo técnico, encabezados por don Jorge Carrasco, seguirán con el trabajo con el primer equipo durante estos días", indicaron de la dirigencia.

### Gonzalo Santa María: "Feliz de premiar en el universitario"



El tiempo avanza muy deprisa y ya el 76º Campeonato Nacional de Rodeo, como el reciente 37º Nacional de Rodeo Universitario, disputado el pasado fin de semana en San Carlos, Región de Ñuble, ya son recuerdos de dos citas corraleras de alta competencia. Es así como en el Universitario, la collera de la U. de Talca, Gonzalo Santa María y Francisco Vidaurrázaga, en las montas de La Purísima de Curicó Anduve Enfiestado y Los Tres Vascos Destape II, premiaron en el tercer lugar de la serie de Caballos. "Feliz de premiar con mi compañero en la serie Caballos. Fue una linda experiencia que recordamos con agrado", dijo Santa María Castro.